



## Anerkennung - Acceptance

D/BAM/005/2015, Rev. 7

des Managementsystems der

Management system acceptance of

**Endress+Hauser SE+Co. KG**  
**Hauptstraße 1**  
**79689 Maulburg Germany**

für die Auslegung, Herstellung, Prüfung, Dokumentation, Gebrauch, Wartung und Inspektion von Verpackungen der Bauarten:

for design, manufacturing, testing, documentation, use, maintenance, and inspection of packagings for

**FQG60, FQG61, FQG62, FQG63, FQG66, FQG74**

zur Beförderung radioaktiver Stoffe auf Basis der BAM-Gefahrgutregel 016, Revision 1 vom 01.02.2024<sup>1</sup>.

for the transport of radioactive materials based on the BAM-GGR 016 revision 1 guideline dating 01.02.2024<sup>1</sup>.

Die bauartspezifischen Festlegungen zum Managementsystem sind im Qualitätsmanagementplan (QMP)

Design-specific provisions for the management system are defined in the Quality Management Plan (QMP)

**QDMS-751013939-1165 Version 1.0 SOP\_Qualitätssicherungsprogramm für die Typ A Versandstücke**

niedergelegt. Die im QMP beschriebenen Maßnahmen zur Qualitätssicherung wurden geprüft und das Ergebnis im technischen Bericht R-1038143-0448-25 dokumentiert.

The provisions for quality assurance in the QMP were assessed and the result were documented in the technical report R-1038143-0448-25.

Diese Anerkennung setzt die jederzeitige Einhaltung der gefahrgutrechtlichen Vorschriften, der im QMP festgelegten qualitätssichernden Maßnahmen und die Durchführung von Überwachungsprüfungen durch eine von der BAM anerkannte Überwachungsstelle voraus. Der Antragsteller ist verpflichtet, die BAM über alle wesentlichen den oben genannten Qualitätsmanagementplan betreffenden Änderungen in Kenntnis zu setzen. Die BAM kann sich jederzeit von der Einhaltung der im Qualitätsmanagementplan festgelegten Maßnahmen überzeugen.

This acceptance is valid under the condition that compliance with the relevant regulations, with the in the QMP stipulated measures, and the implementation of external inspections by an BAM-credited inspection agency is ensured at all times. The applicant is required to inform BAM about any substantial changes relevant to the above mentioned QMP. BAM may at all times check compliance with the measures stipulated in the QMP.

<sup>1</sup> URN: <https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:kobv:b43-595229>.



Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch bei der Bundesanstalt für Materialforschung und -prüfung (BAM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin, erhoben werden.

Legal appeal may be raised against this notification within one month after announcement. The appeal has to be submitted to the Federal Institute for Materials Research (BAM) and Testing, Unter den Eichen 87, 12205 Berlin.

Mitgeltende Unterlagen / further applicable documents:  
Verpackung für Versandstücke / packaging for packages : Typ A / Type A  
Gültigkeit / validity: 14.04.2025 - 13.04.2028  
Nebenbestimmungen / collateral clauses: keine / none

Bundesanstalt für Materialforschung und -prüfung (BAM)  
Berlin, den 23.06.2025

Fachbereich 3.3 „Sicherheit von Transportbehältern“

23.06.2025

im Auftrag



Digital unterschrieben  
von Dr. Marin Neumann  
Datum: 2025.06.23  
09:46:38 +02'00'



im Auftrag



Digital unterschrieben  
von Carsten Groeke  
Datum: 2025.06.23  
09:28:41 +02'00'

Dr.-Ing. Martin Neumann  
Oberregierungsrat  
Verantwortlicher für den Arbeitsbereich  
„Qualitätssicherung von Transportbehältern  
für radioaktive Stoffe“

Dipl.-Ing. (FH) Carsten Gröke  
Technischer Regierungsamtmann  
Verantwortlicher Sachbearbeiter

Rechtsgültig ist der deutsche Text dieser Anerkennung. / Legally binding is the German text of this acceptance.



71711541